

FE

Jugando con Lope (de Vega)

En medio de la sombra de la herida
me preguntan si creo en Ti. Y digo
que tengo todo cuando estoy contigo:
el sol, la luz, la paz, el bien, la vida.

Sin Ti, el sol es luz descolorida.
Sin Ti, la paz es un cruel castigo.
Sin Ti, no hay bien ni corazón amigo.
Sin Ti, la vida es muerte repetida.

Contigo el sol es luz enamorada
y contigo la paz es paz florida.
Contigo el bien es casa reposada
y contigo la vida es sangre ardida.
Pues si me faltas Tú, no tengo nada:
ni sol, ni luz, ni paz, ni bien, ni vida.

José Luis Martín Descalzo,

DOS "BODAS" en 2.015, DOS:

CHELO+RAÚL
CAROLINA+ALBERTO

TRES "BAUTIZOS" en 2.015, TRES:

SERGIO (Laura y Pedro Manuel)
IDOIA (Carlos e Idoia)
JULIA (Luis Miguel y Rosita)

Y los tres se "portaron"
muy bien cuando sintieron
en sus cabecitas el agua
del bautismo.

PÁGINA POÉTICA

Señor, ayúdame a decir la verdad delante de los fuertes
y a no decir mentiras para ganarme el aplauso de los débiles.
Si me das fortuna, no me quites la felicidad.
Si me das fuerza, no me quites la razón.
Si me das éxito, no me quites la humildad.
Si me das humildad, no me quites dignidad.
Ayúdame a ver el otro lado de la moneda.
No me dejes inculpar de traición a los demás por no pensar como yo.
Enséñame a querer a la gente como a mí mismo y a juzgarme como a los demás.
No me dejes caer en el orgullo si triunfo, ni en la desesperación si fracaso.
Más bien recuérdame que el fracaso es la experiencia que precede al triunfo.
Enséñame que perdonar es signo de grandeza
y que la venganza es una señal de bajeza.
Si me quitas la fortuna, déjame la esperanza.
Si me quitas el éxito, déjame la fuerza para triunfar del fracaso.
Si yo fallara a la gente, dame valor para disculparme.
Si la gente me fallara a mí, dame valor para perdonar.
Señor, si me olvido de ti, nunca te olvides de mí.



QUINTO DOMINGO
DE CUARESMA:
(ciclo C)

Todo está mal. Todo es criticable bajo nuestro punto de vista: la iglesia (los curas) lo primero, el estado, los políticos, los vecinos, los familiares... todo. Pero nuestra crítica debiera ser en todo caso constructiva, para mejorar lo que nos rodea: iglesia, estado a nivel nacional, autonómico, comarcal, local, vecinos, familiares, amigos...

El evangelio de hoy nos da una gran lección: que no debiéramos condenar porque las cosas no vayan como nosotros quisiéramos que fueran. Jesús no vino a condenar sino a salvar, a rescatarnos del pecado y darnos ánimo para no desesperar. Bien está conocer dónde está el mal pero que sea para luchar contra él, siempre mirando hacia adelante, siendo realistas y optimistas. Por más que lo lamentemos, el trigo y la cizaña van a estar siempre juntos.

La trampa a Jesús está echada: si Jesús perdona va contra la ley de Moisés. Y si condena, va contra el César.
Y Jesús usó de toda su misericordia.

EN MARZO EL VENDAVAL
ES DE LO MÁS NORMAL.



FUGA DE VOCALES:

.l q.. .st. s.n p.c.d.
q.. t.r. l. pr.m.r.
p..dr.

Pista: hija de maestro.
Y "parece" como de
Los Tres Cuartos.

¿ SABES QUE...

San José, con toda su humildad, es el patrono de toda la Iglesia Universal, así como de los carpinteros, y de una buena muerte por aquello que él murió rodeado de Jesús y María?.

SOL DE MARZO, PEGA COMO MAZO

Nadie fue ayer,
ni va hoy,
ni irá mañana
hacia Dios
por el mismo camino
que yo voy.
Para cada hombre guarda
un rayo nuevo de luz el sol...
y un camino virgen
Dios.

Día	14	15	16	17	18	19	20
Nac.	5	14	6	11	3	9	7=55
Bod.	0	0	0	0	0	0	0=0
Def.	4	2	3	4	1	2	4=20
Tot.	9	16	9	15	4	11	11=75

Semana esta, y la anterior, de muchos nacimientos. También la siguiente. Llegaron y pasaron de 50. ¿será por el comienzo de la primavera?

S E M A N A R I O : 1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

En 14-marzo nació Electo (Sebastiana-1909) y fallecieron María Calvo (Leonardo-1941), Celedonio (M^a Josefa-1948).
 En 15-marzo nacieron Ramón (Hipólita-1897), Ángel Vacas (Quica-1915), Albino (Florentina-1932) y falleció Víctor (Demetria-1971).
 En 16-marzo nació Mel. Bernardo (Concha Rubio-1918) y falleció Irene (Benito-Petra-1949).
 En 17-marzo nació José M^a (Teófila-1891), Gabriela (José-1903), Antonia (Indalecio-1915), Germán (Angeles-1926) y fallecieron Serafina (Serapio-Sebastiana-1921), Alejandra (Prudencio-1985), María (Maximiano-2000), Joaquina (José-2008).
 En 18-marzo nació M^a Tránsito (Augusto-1912) y fallecieron Martín (Vicenta-1955) y Alejandra (Pepe Garzón-2007).
 En 19-marzo nacieron M^a Josefa (Aristides-1911), Quico (+ guerra-1919) y falleció Eloína (Flérido-Teresa-1941).
 En 20-marzo falleció Jesús (Trini-1992) y Victoriano (Consuelo-2007).

El 13 muere Mino (Carola) y en 15-marzo le nace uno de sus 13 hijos (hija en este caso)

Y vaya si se notó que el día 19 de marzo es San José: el 50% de los nacidos ese día tan marcado en el santoral lo dejaron "reflejado" en sus nombres: M^a Josefa, José M^a, ..

Un 15-marzo fallece M. Víctor Aparicio (Demetria) cuando un 16-marzo le nació un hijo Manuel-Bernardo (Concha Rubio).

Un 17-marzo fallece Joaquina (José) cuando el mismo día una nieta celebraba cumpleaños.

Un 15 y 19-marzo nacen dos hermanos "Iglesias-Sanchón".

Queda dicho: un 17-marzo nació Germán (Angeles) y el 18-marzo-2015 falleció su hijo Felisindo.

14-marzo: FÉLIX RGUEZ. DE LA FUENTE

Detalle: nació y falleció un 14-marzo, exactamente con la diferencia, en años, de su edad: 52 años.

Nació en Poza de la Sal (Burgos) y falleció en Alaska, a miles de Kms. de distancia: lo que es el destino.

Amigo número uno de la naturaleza, de los animales salvajes, a través de la serie televisiva "EL HOMBRE Y LA TIERRA" nos hizo "gustar" tantas cosas que de otro modo nunca habiéríamos sabido de los animales que, en mucho, dan ejemplo al hombre en sus comportamientos y actitudes.

Siempre dijo que quería morir joven y en la brecha, y así fue: 52 años y "rodando" unos reportajes en las nieves de Alaska. Tras su muerte se sucedieron los homenajes y quedaron constancia de ello en colegios, institutos, plazas, calles... que llevan su nombre, a más de monumentos.

Amigo de los niños "amigo Félix" le cantaban, de la naturaleza en los animales, de todo lo que fuera "sensible" asumió esa sensibilidad en grado superlativo y nos la transmitió en aquellos reportajes tan interesantes que tituló "EL HOMBRE Y LA TIERRA".

"Amigo, Félix, cuando vayas al cielo..."



Pista: eran vecinos y hoy son marido y mujer. Por las pistas él fue monaguillo del bautizo de ella. Parece como "blanco y en botella"

CATEQUESIS 2.015-2.016

- * Tenemos tres grupos con las catequistas M^a Delfi, Natalia y Pili.
- * +Se observa cada año menos niños (nacen de media menos de dos por año)
- * +Este año se le ha dado un muy merecido descanso a María (Farm.) al no haber niños de primera comunión.
- +Ya nos hemos hecho a ello:
- * Hay primeras comuniones cada dos años, por casualidad, los años impares.
- * +Una docena de niños en los tres cursos de catequesis, cuando hace pocos años (7 u 8) fueron once los niños que hicieron su primera comunión.